

KABAR TERBARU

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber selaku Orang Tua Asuh Peduli Stunting Menebar Kasih dengan Bantuan

Cianjur - CIANJUR.KABARTERBARU.CO.ID

Sep 14, 2023 - 17:10



polres cianjur - Di tengah pesatnya perkembangan Kabupaten Cibeber, salah satu perhatian utama adalah penanggulangan stunting. Stunting, atau pertumbuhan terhambat pada anak, merupakan masalah serius yang memerlukan perhatian dan tindakan dari berbagai pihak. Dalam usaha mengatasi permasalahan ini, Bhabinkamtibmas (Bintara Pembina Keamanan dan Ketertiban

Masyarakat) dari Polsek Cibeber muncul sebagai pahlawan lokal yang peduli.
(17/03/2023)

Mereka tidak hanya menjalankan tugas-tugas kepolisian sehari-hari mereka, tetapi juga berperan sebagai "orang tua asuh" bagi anak-anak yang memerlukan perhatian khusus dalam pertumbuhan dan perkembangannya. Dengan penuh kepedulian, mereka menjalankan peran tersebut dengan sungguh-sungguh.

Salah satu bentuk kepedulian mereka adalah melalui pemberian bantuan kepada anak-anak yang mengalami stunting. Bantuan ini mencakup nutrisi yang dibutuhkan oleh anak-anak untuk tumbuh dengan sehat, seperti makanan bergizi dan suplemen vitamin. Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber bekerja sama dengan berbagai pihak, termasuk lembaga kesehatan setempat, untuk menyediakan bantuan ini kepada keluarga yang memerlukan.

Dalam menghadapi masalah stunting, peran Bhabinkamtibmas tidak hanya terbatas pada pendekatan medis, tetapi juga melibatkan pendekatan sosial. Mereka memberikan dukungan emosional kepada keluarga yang mungkin merasa cemas atau khawatir tentang kondisi kesehatan anak-anak mereka. Selain itu, mereka juga memberikan edukasi kepada orang tua tentang pentingnya pola makan sehat dan perawatan yang baik untuk anak-anak mereka.

Bhabinkamtibmas Polsek Cibeber telah menjadi teladan dalam membantu anak-anak yang terdampak stunting, dan mereka membuktikan bahwa kepedulian dan tindakan nyata dapat membantu mengatasi permasalahan ini. Dengan berperan sebagai "orang tua asuh" yang peduli, mereka tidak hanya menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, tetapi juga memberikan harapan kepada generasi muda untuk tumbuh dengan sehat dan kuat.